



© GIRAF  
IMMOBILIER ASSOCIÉS DE LA HAUTE-LOIRE

8 Pièces

197 m<sup>2</sup>

Réf. 482

798 000 €

Tomino

Maison à vendre (20248)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CAP COSE: Exceptionnelle maison de Maître d'environ 197 m2 sur deux niveaux et à seulement 5 mn de la baie de Macinaggio. Cette ravissante bâtisse jouxte une tour carré et une tour Génoise toutes datants du 16ème siècle et classées par une association Corse. Elle est accessible par une ruelle piétonne et un passage vouté très proches d'une aire de stationnement. Au premier niveau, nous trouvons un appartement de 125 m2 : Salon avec cheminée, 1 grande cuisine voutée avec cheminée, 3 chambres, 1 SDB, 1 salle d'eau avec WC, 1 toilette invité. Très belle hauteur sous plafond d'environ 3,30 avec ...

CAP COSE: Exceptional mansion of approximately 197 m2 on two levels and just 5 minutes from Macinaggio bay. This lovely building adjoins a square tower and a Genoese tower, all dating from the 16th century and classified by a Corsican association. It is accessible via a pedestrian alley and an arched passage very close to a parking area. On the first level, we find an apartment of 125 m2: Living room with fireplace, 1 large vaulted kitchen with fireplace, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 bathroom with WC, 1 guest toilet. Very nice ceiling height of around 3.30 with wooden beams chestnut. Tiled floor ...

**GIRAF**

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

